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質問順 質 問 議 員 質    問    件    名 

1 大槻 金吾 

１ 春日街道先線延伸に伴う県道路線の変更について (ｲ) 県道に格上げされた道路の整備 (ﾛ) 通学道路の安全対策  ２ 留美庵事業再開について (ｲ) コンセプトの確立 (ﾛ) 建屋の整備 (ﾊ) 名称変更は (ﾆ) 経営委託の考えは (ﾎ) 県で商標登録された「ひすいそば」の取り扱いを  ３ ながたの森について (ｲ) ながたの森マスタープランの進捗状況は  ４ 中学生のスポーツ活動について (ｲ) 朝の運動部活動状況 (ﾛ) 運動部活動の延長としての社会体育活動状況  ５ 振り込め詐欺について (ｲ) 少年が巻き込まれる事件が多発しているが町の状況  は  ６ 防災について (ｲ) 災害発生時、要介護者の一時避難施設の確保は  ７ 排水処理場の悪臭について (ｲ) 排水処理施設からのにおい発生を抑えられないか  ８ 道路の施設案内板について (ｲ) ながた荘、ながたの湯、ドーム (ﾛ) 国道バイパス  



 

 

２ 入杉百合子 

１ 医療費過大請求について (1) 内容の具体的状況について (2) 全体的な事務管理のあり方と再発防止策は (3) 責任の所在と今後の対応は   ２ 東部診療所の受診者減について (1) 東部診療所の受診者が大幅に減少した現状に対する見解は (2) 住民に対しどのような対応をしているか (3) 現状を打破するための解決策は   ３ 小・中学生の学力向上のための環境づくりと対策につい  て (1) 学力テストの結果についての見解は (2) 秋田県の教育行政視察は、今後の学力向上のためにどのように反映させるか (3) 中学校における英語教育の向上策は (4) 「教育県」再興に向けて七つの提案をどのようにとらえているか   ４ 「健康アカデミー」の活用と地域振興策について (1) ながた荘隣接の山林と元留美庵の施設活用についての進捗状況について (2) 「健康アカデミー」を活用した、健康志向に対応する事業展開について 



 

 

３ 松本 五郎 

１ 図書館建設について (1) 新図書館建設の進捗状況は (2) 新図書館への理念と構想は (3) 新図書館検討委員会の状況は   ２ 有害鳥獣について (1) 有害鳥獣による、農産物、林産物の被害状況は (2) 有害鳥獣駆除の状況は (3) 有害鳥獣の有効利用の活用について   ３ 防災行政デジタル無線について (1) 防災行政デジタル無線の現在の状況は (2) 町全域の調査結果は (3) 難聴地域を解消するための対応策は   ４ 町保存木について (1) 町保存木踏査の結果について (2) 周辺環境への影響は (3) 地域振興に資する保存木活用策は   ５ 安全対策について (1) 箕輪ダム、イベント広場から樽尾沢キャンプ場の道路改善について 



 

 

４ 武村 俊身 

１ 一般行政 ○ 26年度町予算・事業について (1) 26年度町一般会計予算規模の想定額は (2) 26年度主に取り組まれる事業計画は (3) 長期的に取り組まれる事業計画は (4) 新規事業の取り組み予定は ２ 一般行政 ○ (提案に対する)町転入居者について (1) 町内へ転入入居者(居住者)アンケート分析結果について (2) 分析結果について町長の感想は (3) 分析結果を今後どのように活かされ対応されていますか ３ セーフコミュニティ ○ 安心安全の町づくり (1) セーフコミュニティに対する 25 年度(意識調査)アンケートの方法と結果について (2) 前回 23 年度アンケートとの比較状況は (3) 北小河内地区のモデル地区、ほか地区の水平展開の取り組みと活動状況は (4) 東小学校のモデル校、各小中学校の取り組み状況は (5) 通学路安全対策要望に対してまた、安全マップ対応についてそれぞれ主な対策、具体的な取り組み状況は (6) 前回提案に対してセーフコミュニティ啓発立て看板設置の進捗状況は (7) セーフコミュニティ啓発提案 ４ 農業振興 ○ 農業振興支援調査関係事業 (1) 農産物機能性分析(見える化)事業 (ｲ) 米の人工衛星分析結果は (ﾛ) 野菜果物等の機能分析についてどのような状況でありましたか (2) 農産物セールスプロモーション事業 (ｲ) 農産物、酪農家加工品等物産展に出展し大変好評だったと聞くが具体的には (ﾛ) 商談会の状況は (ﾊ) 生産者の反応は (ﾆ) 今後の取り組み計画は ５ 産業振興 ○ 企業誘致(議会と住民意見交換でも出された)について (再質問)町長は企業誘致等対応は任期付専門的な職員の対応と言われた対応状況は 



 

 

５ 釜屋 美春 

１ 保健福祉行政 (1) 北部診療所の今後について ○ 医師確保の状況は ○ 北部診療所の施設改善について  (2) 乳がん・子宮頸がん無料クーポンについて ○ 無料クーポン配布と受診率の推移について  ○ 利用率アップ対策は ○ 26年度以降の取り組みは   ２ 保育行政 (1) 26年度入園児について ○ 一次募集での受け入れ超過の対策は ○ 保育ニーズが多様化している ・ 環境整備の課題は ・ 保育士確保の現状は  (2) 保育施設整備方針について ○ 東みのわ保育園以降の建設計画の見直しは ○ 優先順位に変更の可能性は ○ 沢保育園の現状と課題   ３ 一般行政 (1) 自治基本条例について ○ 進捗状況は ○ 条例に対する町民の意識高揚が必要、検討段階から広報すべき ○ 町民参加の制定をどう考えるか 



 

 

６ 浦野 正雄 

１ 防犯街灯の相次ぐ故障について (1) 長寿命を売りにしているＬＥＤ防犯街灯が特定地域だけ故障する原因は (2) 防犯街灯の発注に際し、メーカー指定はしていないのか (3) 故障してから修理するのではなく、不良品を使っている箇所は一斉に取り替えられないか  ２ 夜間における大型車両の通行規制について (1) 夜間国道 153 号を高スピードで通り抜ける大型トラックがあり危険である。 大型車の運転手に対し、バイパスを通るように促す啓発用看板等を設置できないか (2) カーナビのソフト制作会社に対し、伊那市方面へ行く場合はバイパスを案内するよう依頼できないか  ３ 国道バイパスの照明について (1) 国道 153 号バイパスには立派な歩道が設置されているが、防犯街灯が数箇所しか設置されていない。 女性の歩行者から「夜間真っ暗で怖くて歩けない」という声を聞くが、防犯街灯の設置はできないか  ４ 歩育の推進について (1) 当町で実施している「運動あそび」の中に「歩育」を取り入れ、歩くことの大切さを教えたらどうか  ５ 町交通安全協会への補助金について (1) 現在町から交通安全協会へ出している補助金は 10万円である。6・7年前は 40 万円あったと聞いたが、減額となった理由は何か (2) 安協が各戸から徴収している協力金は任意であるため、最近は収納率が下がっているそうである。活動内容からして補助金を増額できないか 



 

 

７ 向山 章 

１ 公会計制度について 自治体の公会計制度が転機を迎えている。財政実態を把握する「見える化」のツールとして高い期待を集めている  (1) 行政運営への活用方法など課題は多岐に渡っているが町長の所見を伺いたい  (2) モデルの一本化  (3) 基準を作る主体という制度の枠組み  (4) 作成実務   ２ 通年議会について 通年議会について今議会も検討しています。行政執行に支障をきたさないよう住民サービスが向上すべく考えています。町長の所見を伺いたい。   ３ 農事組合法人への訴訟と和解についての検証  (1) 訴状の請求の趣旨、原因を一つ一つ検証したい  (2) 和解の内容について関係者が納得できる説明をすべ  き  (3) 町長の責任は重大で町民が納得できる責任をとるべきと考えるが 



 

 

８ 木村 英雄 

１ 新年度予算編成について ○ 新年度予算編成への取り組みについて (1) 新年度予算への町長の取組方針及び予算規模について (2) どんな事業展開を想定しているか (3) 財源確保について (4) 健全財政を堅持しながら今後投資を必要とする事業は (5) 国の経済対策と町が導入できる事業は  ２ 創業支援事業について ○ 新たな創業支援事業について (1) 事業の概要について (2) 事業の取り組みについて  ３ 防災減災対策について ○ 災害時の要援護者対策について (1) 避難行動要援護者名簿作成について (2) 住民支えあいマップとの関連は (3) 災害時用援護者への避難支援について  ○ 災害時の食物アレルギー対策について (1) 食物アレルギー対応について (2) アレルギー対応食料の供給の災害協定の締結・備蓄について (3) 対応マニュアル作成について ４ 地域公共交通について ○ みのちゃんバスの利便性向上について (1) 乗車人数の推移と高齢者等の無料乗車人数につい  て (2) アンケート調査における意見・要望は (3) 利便性の向上のための方策 (4) 見直しのスケジュールについて  ５ ふるさと農道について ○ ふるさと農道の安全対策について (1) 安全対策と経過について 



 

 

９ 岡田建二朗 

１ セーフコミュニティの推進について (1) 特殊詐欺について ① 町内での特殊詐欺の傾向は ② 詐欺事件の防止策・対策は  (2) 個人住宅の耐震化について ① 耐震診断の実施状況と耐震化の推移は ② 耐震化率向上に向けた施策は ③ 耐震化への補助事業の創設を   ２ 福祉施策について (1) 高齢者世帯の推移は  (2) 高齢者世帯の見守り体制について現況は  (3) 民生委員の任務分担について   ３ 林業施策について (1) 木材利用について ① 木材利用推進計画について ② 制定後の木材利用率の推移について ③ 今後の地域材、県産材の利用方法は ④ 公共建築物への木材利用推進目標は  (2) 分収林について ① 分収林の契約変更について ② 今後の分収管理について 



 

 

１０ 藤田 英文 

１ 25・26年度の財政と振興計画 (1) 平成 25・26年度財政見込み (2) 消費増税と事前対策 (3) 消費増税と社会福祉 (4) 制度改定と特別会計 (5) 振興計画のまとめと第 5 次計画 (6) 第 5 次町づくりの共通テーマ   ２ 図書館建設計画 (1) 図書館建設について   ３ 土砂崩落、樹木倒木被害防止策 (1) 傾斜地の実情と災害防止 (2) 傾斜地の地質調査 (3) 土砂災害防止法と対策   ４ 農林業、土地改良の課題と取り組み (1) 町内土地改良の実情と課題 (2) 土地改良今後の取り組み (3) 有害鳥獣対策と治山   ５ 学校救急時の対応 (1) 町内学校の救急時の対応 (2) 安心カード等の対応 (3) 学校評議員制度の実情  



 

 

１１ 荻原かほり 

１ 公民館活動について (1) 公民館アンケート調査結果から読み取れることと今後の課題は  (2) 今後の町公民館のあり方と、町公民館と分館の関わりは   ２ 小中学校配置の特別支援教育について (1) 特別支援教育の現状は  (2) 支援員や介護員の状況について   ３ 福祉行政について (1) ひとり暮らし高齢者等の見守り支援について   ４ 保育行政について (1) 休日保育の実施を   ５ 教育委員会の活動について (1) ホームページについて  (2) 今後について 



 

 

１２ 平出 政敏 

一 町内の地域医療施設について １ 町内 3診療所の役割は (1) 東部診療所、西部診療所、沢診療所 (2) 西部診療所の評価と今後のあり方 (3) 現在医師不在の沢診療所の考え  ２ 東部診療所の実態について (1) 一般会計繰入金2,000万円の12月補正予算の要因  は (2) 平成 25 年度診療動向の決算見込み・患者数・収益・繰入金・繰越金等 (3) 平成 25年度 4月以降の月別患者数の推移 ・実態に対する受け止めは ・地域医療の役割としての評価 ・患者や地域の声は (4) 年次の採算は ・収益不足は一般会計繰入金により存続？  二 セーフコミュニティ活動について １ 各区を含めた町全体の活動状況 ２ 平成 25 年度セーフコミュニティアンケート結果の分析と評価 ３ アンケート結果を踏まえた活用と活動は ４ 町の「安全・安心の日」を設定 (1) 町民の認識、意識の向上につなげたら ５ 町防災訓練について (1) 訓練の実態と評価 (2) 小中学生の参加が少ないが (3) 訓練内容に一工夫(マンネリ化打破)  三 観光資源の活用について １ もみじ湖祭りの維持、推進 ２ 東山山麓歴史の道の充実  四 平成 26年度予算策定について １ 任期最終年度の予算策定における町長の思いと決意 ２ 方針、規模、重点施策は  



 

 

１３ 唐澤 千洋 

１ 一般行政 (1) 平成 26年度予算編成基本方針について ① 第 4次振興計画最終年度の事業推進について ア 主要施策について イ 持続的財政健全化策 ② 地域等に配慮した財政支援 ア 寒冷地、積雪地対策を盛り込んだ活性化交付金制度を ③ 区要望の対策  ２ 道路河川行政 (1) 平成 25年度道路整備状況は  (2) 道路河川愛護会支援について  ３ 教育行政 (1) 特別支援学校在籍児童の副学籍制度への保護者の期待と実態 ① 取り組みの現状は  ４ 水道行政 水道水源公有地化のその後は  ５ 教育行政 (1) 公民館の今日的あり方について  (2) 公民館の今後について  ６ 一般行政 墓地公園の現状と課題 樹林墓地構想は 



 

 

１４ 小島 常男 

１ 来年度予算の方針 ・ 一般会計予算規模 ・ 新規事業の取り組みは ・ 重点施策 ・ 振興計画の最後のまとめ方と、次の計画につなげ方 ・ 残される課題   ２ 新規事業の進捗 ・ 農産物セールスプロモーション事業 ・ 農産物機能分析(見える化)事業 ・ 都市計画道路の見直し ・ 下水道施設耐震診断(水道施設診断) ・ スタディサポート事業   ３ 消防広域化に伴う町の対応 ・ 担当区域の変更で (土木系、町道 14号線延伸南箕輪へ) ・消防団 組織、職員について 施設、機器の整備   ４ 道路、河川整備、管理 ・ 国、県道維持管理 ・ 判の木沢、樅ノ木川の計画   ５ 子育て支援 ・ 保育園全園、長時間保育を  


